



Le métropolite Hilarion participe aux travaux du Comité de coordination de la Commission mixte pour le dialogue orthodoxe-catholique



Le 5 septembre, à l'île de Leros, (Grèce), le Comité de coordination de la Commission mixte internationale pour le dialogue théologique entre l'Église orthodoxe et l'Église catholique romaine a débuté ses travaux. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, participait à la réunion du Comité.

La séance a débuté par une réception solennelle donnée à la métropole de Leros, lors de laquelle le métropolite Païssios de Leros (Patriarcat de Constantinople) a salué ses hôtes, ainsi que les représentants des autorités civiles et des forces militaires et navales grecques installées sur l'île. Le co-président de la Commission mixte, l'archevêque Job de Telmessos (Patriarcat de Constantinople) et le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens ont prononcé un discours d'accueil.

Le matin du 6 septembre, les membres orthodoxes et catholiques du Comité ont siégé à part, définissant le nouveau thème à aborder dans le cadre du dialogue théologique poursuivi par la Commission mixte après l'adoption, en septembre 2016, à Chieti, en Italie, d'un document sur la conciliarité et le primat dans l'Église du I millénaire.

Prenaient part à la réunion des membres orthodoxes du Comité : l'archevêque Job de Telmessos, le métropolite Gennade de Sassimes et le métropolite Maxime de Sardes (Patriarcat de Constantinople), le métropolite Hilarion de Volokolamsk, le métropolite Joseph d'Europe occidentale (Patriarcat de Roumanie), le métropolite Basile de Constantia-Ammokhostos (Église de Chypre), le métropolite Chrysostome de Messine (Église orthodoxe de Grèce), le professeur Ph. Iangou (Patriarcat de Jérusalem), le docteur N. Khopp (Église d'Albanie).

Pendant la discussion sur le choix du thème pour la nouvelle étape du dialogue orthodoxe-catholique, le métropolite Hilarion a souligné que la question de l'uniatisme restait très actuelle pour l'Église orthodoxe russe, comme pour plusieurs autres Églises orthodoxes locales et devait donc être abordée dans un nouveau document de la Commission mixte. Mgr Hilarion a attiré l'attention sur le fait que le problème des conséquences ecclésiologiques et canoniques de l'uniatisme n'a plus été examiné depuis la session plénière de Baltimore (États-Unis), en 2000.

Les travaux des réunions mixtes du Comité de coordination, avec la participation de ses membres orthodoxes et catholiques, se poursuivront jusqu'au 8 septembre. Le prêtre Alexis Dikarev, collaborateur du DREE, accompagne le métropolite Hilarion dans son voyage.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48242/>